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同意
報告

設楽町田口財産区管理会委員の補充選任につき同意を求めることについて
繰越明許費計算書の報告について１件、繰越計算書の報告について２件
令和５年度設楽町一般会計繰越明許費繰越計算書について
令和５年度設楽町簡易水道事業特別会計予算繰越計算書について
令和５年度設楽町下水道事業特別会計予算繰越計算書について

全員賛成で同意

承認 専決処分の承認について（設楽町税条例の一部を改正する条例）　 全員賛成で承認

全員賛成で了承

結果件名

議案 ①設楽町人権擁護委員会の推薦について意見を求めることについて２件
②委託契約の締結について（名倉地区農業集落排水処理施設等に関する業務委託)
③工事請負契約の締結について
 （令和６年度特定環境保全公共下水道事業管渠敷設工事〈R6-1〉〈週休二日制〉）
④工事請負契約の締結について
 （令和６年度特定環境保全公共下水道事業管渠敷設工事〈R6-2〉〈週休二日制〉）
⑤設楽町手数料条例の一部を改正する条例について
⑥財産取得契約の締結について
 （大型提示装置〈ディスプレイ型電子黒板〉一式リース事業）
⑦財産取得契約の締結について（令和６年度消防ポンプ自動車購入事業)

８件の議案を全員賛成で可決
結果件名

5月24日（金）、全員協議会を開催し、協議事項５件について説明を受け、審査を
行いました。
・神田窓口センターについて
・設楽町観光協会の法人化について
・設楽ダム小水力発電事業について
・ダム湖周辺整備事業等について
・設楽ダム事業について

第３回
全員協
議会（５月）

６月５日から６月19日までの15日間の会期で開催しました。初日は５名の議員
による一般質問、議案の上程、説明、採決及び各委員会への付託を行い、７日に
総務建設委員会、10日に文教厚生委員会、11日に設楽ダム対策特別委員会を開
催しました。最終日の19日には各委員会に付託された議案の審議結果の報告、採
決を行い追加上程された議案の審議、採決を行いました。

第２回
定例会
（６月）

何年契約か。
令和６年７月１日から令和11年６月30日までの５年契約である。

Ｑ
Ａ

主な質疑

配電盤関連の資材不足により、その部分の工事のみ年度をまたぐという説明を受けたが、
繰越明許費が約１億3,000万円となった理由は何か。
事業者了承の下、前払金を除く精算額が繰越明許費となった。

令和５年度設楽町簡易水道事業特別会計予算繰越計算書作成にあたり、事業名の記載は可能か。
次回からは資料に工事の事業名を記載する。

企業会計の記載について

主な質疑

Ｑ
Ａ

Ｑ

Ａ

やすらぎの里大規模改修事業

ディスプレイ型電子黒板一式リース事業（設置場所は各小中学校）
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議案 令和６年度補正予算　一般会計１件、特別会計２件、計３件
一般会計（第１号）、国民健康保険特別会計（第１号）、町営バス特別会計（第１号）

１一般会計及び１特別会計は
全員賛成で可決　
意見が分かれた議案
８対１で可決　〇賛成 ×反対

結果件名

国民健康保険特別会計予算
件　名 村松一

〇
村松純
〇

原田純
〇

原田直
〇

七　原
〇

金　田
〇

今　泉
〇〇

田　中山　口
×

陳情 陳情４件
①地方財政の拡充を求める意見書の提出を求める陳情
②保育所職員の人材定着・確保のため保育士配置基準と公定価格を抜本的に改善
　し、離職しない保育現場の実現を求める意見書の提出を求める陳情
③介護・障害福祉現場の１人夜勤をなくし、複数配置を当たり前にすることを求
　める意見書の提出を求める陳情
④「１年単位の変形労働時間制」導入の為の条例制定ではなく、教職員の長時間
　過密労働解消のための施策を求める意見書の提出を求める陳情

意見が分かれた陳情書
①趣旨採択（８）採択（１）
②趣旨採択（７）採択（２）
③趣旨採択（５）採択（４）
④趣旨採択（７）採択（２）

結果件名

①
②
③
④

件　名 村松純
趣旨採択
趣旨採択
趣旨採択
趣旨採択

原田純
趣旨採択
趣旨採択
採　択
趣旨採択

今　泉
趣旨採択
趣旨採択
採　択
趣旨採択

村松一
趣旨採択
採　択
採　択
採　択

原田直
趣旨採択
趣旨採択
趣旨採択
趣旨採択

七　原
趣旨採択
趣旨採択
趣旨採択
趣旨採択

金　田
趣旨採択
趣旨採択
趣旨採択
趣旨採択

山　口
趣旨採択
趣旨採択
趣旨採択
趣旨採択

田　中
採　択
採　択
採　択
採　択

当初予算に計上漏れが多々あったと考えるが、如何か。
今後は精査をして正確なものを出していく。

埋設物撤去の方向に舵を切るべきと考えるがいかがか。
林野庁からは、水質検査の異常は認められないという報告と、可能な限り早く撤去するという回答を
得ているが、期日の明言はないので、今後も粘り強く要望していく。

消防ポンプ車の状態は。
津具分団の消防ポンプ自動車が購入後 26年を経過して、ポンプが限界に達したため、更新する。
廃止車輌をネットオークションで売却する考えはあるか。
廃止車輌は、業者に引き取っていただく。現在のところ、ネットオークションでの売却は考えていない。

Ｑ
Ａ
Ｑ
Ａ

主な質疑
Ｑ
Ａ

Ｑ
Ａ

６月７日開催 ／ 付託された議案１件（原案のとおり可決すべき）、陳情１件
（趣旨採択）を審議しました。議案１件は「原案のとおり可決すべき」、陳情１
件は「趣旨採択」と決しました。
審議終了後　橋梁、トンネル工事及び点検の事前説明を受け、平野清崎線、名倉
大橋、グランピング施設「シタラヴィレッジ」の視察を行いました。

本町に限らず多くの退職者が出ている現状の中、町はどのような取り組みをしているか。
専門のカウンセラーによる相談を年に一度は受けるようにしている。

町職員の退職者の増加について
Ｑ
Ａ

消防ポンプ自動車購入事業

一般会計補正予算

段戸山中に埋設されている農薬の扱いについて（関連質問）
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６月10日開催 ／ 付託された議案４件、陳情３件を審議しました。
付託された議案は全て「原案のとおり可決すべき」と決しました。陳情３件は全
て「趣旨採択すべき」と決しました。
審議終了後　旧田峯小学校（したらワークス事務所）と養護老人ホームやすらぎ
の里（大規模改修後）の視察を行いました。

今後どのように継続していくのか。
今回だけでなく以前から始めている。周知が足らないが今後も利用していただければと思っている。

▶
シ
タ
ラ
ヴ
ィ
レ
ッ
ジ

▶
名
倉
大
橋

Ｑ
Ａ

今から繰越明許費を組んで令和８年９月の学校給食センター供用開始に間に合うのか。
今の設計の流れでいくと、供用開始は半年程遅れると想定される。
変更の説明があってしかるべきだったのでは。
入札形式が一般競争入札からプロポーザル方式に変更したため期間が延長された。
詳細は、８月の全員協議会で報告する。

国からの調整給付金が約1,200万円、町からの調整給付金システム改修委託料が約660万円とあるが、
国の事業の一部を町が負担するのはなぜか。
今のところ、委託料への国からの補助が出ていないため。
システム改修委託料を減額できないか。
事業者からの見積もりに基づくものであるため難しさがある。
コロナウイルス感染症対策費の当初予算は50万円であったが、3,300万円の大幅な補正予算が計上され
た理由は。
国からの予算額が決定されたための補正である。

学校給食センター（仮称）基本設計及び実施設計事業について
Ｑ
Ａ
Ｑ
Ａ

▲寒狭第３トンネル

広報したらの有料広告について

新型コロナウイルス感染症対策費について

Ｑ
Ａ

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ
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６月11日開催 ／ 所掌事務の調査を行いました。
設楽ダム建設事業・関連事業の進捗状況について国土交通省と愛知県と設楽町か
らの説明を受け、その後、付替道路設楽根羽線３号橋、設楽ダム本体工事宿舎等
建築現場、清崎安沢地内ミニバイパス工事現場の現地視察を行いました。

マイナンバーカード導入のために予算措置されたものか。
マイナ保険証を利用いただける状態であることを知らせるために予算措置されたものである。

保育園再編後の通園児の送迎に対する町の考え方は。
保育園の送迎バス運行には人材の確保が必須であり、地区に対するバス運行の平等性も求められる。
今後、スクールバスとの兼ね合いなど保護者の負担軽減の方策を検討する。
今後、１園を見据えて協議を進めていくという説明だが、１園ずつ減らしていくのか、
いきなり１園にするのか。
この先、保育士の配置基準が厳しくなり、さらなる保育士の不足が懸念される。
年度を区切って１園にしたいという思いをもって説明する。
清嶺保育園と田口宝保育園の令和７年度の統合を
急ぐ理由は。
保育士不足と田口宝保育園の経営がひっ迫してい
たことが一番の理由である。
田口宝保育園への統合を考えた時（１園にした時）、
駐車場の整備が必要であると考えるが。
これから検討していく。
清嶺保育園と田口宝保育園の統廃合案は、「子ども
・子育て会議」の審議、結論を経て町政に反映され
ると理解してよいか。
その通りである。

国民健康保険システム改修委託費について

公立保育園再編について

Ｑ
Ａ

Ｑ
Ａ

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ
Ｑ

Ａ ◀
や
す
ら
ぎ
の
里
◀▶

旧
田
峯
小
学
校

町道平野清崎線の道路改良工事の来年度着工を行っていきたいが、水特事業として県は変更するのか。
散策路整備計画を基本としつつ、水特事業として見直し作業を進める。
　改良工事の財源に不足が生じないように県として補填すること。
鮎のシーズンの濁水対策をしっかり行ってほしい。
[県] 工事の際に沈砂池等の設置し濁水を出さないよう努めるほか、濁水が確認された場合は国と協力し
て速やかに対応していく。
[国] 県と同様の沈砂池の設置のほか、フィルターを設けたり、盛土の場所には植生の吹付を行ったりし
て、土砂が流れないようにしている。また、本体工事については、濁水処理プラントの設置も行っている。

設楽ダム建設事業（濁水対策等）
Ｑ
Ａ

Ｑ
Ａ

Ａ

意見 
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本体工事ＪＶが地元業者を利用することへの理解は。
本体工事ＪＶの地元業者を利用することは理解している。地元業者から話していただければと考える。
また、国としても意見・要望があればＪＶに伝えていく。
本体工事宿舎の建設は、週休二日だが土曜日も工事を行っているのはどうしてか。
週休二日で工事を行っているが、どのような形の二日制なのかは理解していないので、ＪＶに確認して
回答する。
設楽根羽線の小松トンネル等の舗装工事は、いつ完成するか。
暫定供用の終わりから、小松トンネルと５号橋までの間については、令和７年度に一括して舗装を行う
予定である。

川向の東堂神社の補償状況は。
国道257号線の迂回路の整備として、東堂神社以外の個人については、借地契約や補償交渉を速やかに
進めていきたい。また、神社については神社庁の承認の手続きを進めていく。
ＪＶの従業員と商工会との懇親会を行う話があるが。
地域振興の観点から商工会や観光協会等との名刺交換会などを行い、地産地消に努めるようにしていき
たい。
ダムの水質保全、ばっ気装置、流入水バイパス等の濁水対策をどのように考えているか。 
水質保全については説明を行っている。流入水バイパスや選択取水等は考えている。
設楽根羽線の境界の確定が出来ていない用地（未解決部分）の進捗状況は。
[国] 昨年度、用地の取得を行った。ただ、共有地が残っているのでそちらの取得を行っている。
　解決したなら早く報告をしてほしい。
[県] 用地の問題が解決した。今年度、未着手の部分について工事発注を行った。

▲設楽ダム本体工事宿舎等建築現場

◀国道257号清崎安沢地内ミニバイパス工事現場

◀付替道路設楽根羽線３号橋

設楽ダム関連事業（地元業者の利用促進等）

その他（用地取得の未解決部分等）

Ｑ
Ａ

Ｑ
Ａ

Ｑ
Ａ

Ｑ
Ａ

Ｑ
Ａ

Ｑ
Ａ
Ｑ
Ａ

Ａ
意見 



　　設楽町平和宣言に反し、｢若者を戦場に送り出す」ことにつながる
適格者名簿の提供に強く反対する。町が所有する個人情報を本人の確認
がないまま提供することは言語道断だ。また、陸上自衛隊高等工科学校
への進学者の壮行会は疑問である。
　　　　閲覧のみであり、紙・電子媒体での提供はない。激励会は、
設楽中学校を会場に、自衛隊協力本部「豊川地域事務所主催」で行って
いる。

　　発表は、若年女性人口の将来動向をもって推計したものにすぎず、
全国の首長から苦言が相次いだ。
国の「自治体縮小」政策、住民サービスの切り捨て政策に反対し。雇用
の確保、くらし・福祉・子育てを優先した町づくりを進めるべきである。

　　消滅可能性自治体の発表を重く受け止めている。子育て支援に関しては愛知県下でも指折り
の制度を持っている。地道に設楽町を知っていただくことが全てである。

　　漏電によって快適な使用ができないようになっている。改修、改築を。
　　　　費用がいくらかかるか、見積りの結果で、改修か、それ以外の方法か、早急に検討を進
めたい。

田中 邦利 議員

コミニティープラザのトイレの漏電問題の解決を 

自衛隊への適格者名簿の提供に反対する
質問

設楽町が消滅可能性自治体とされたが
質問

　　高校の卒業まで安心して通学できるための移動手段を確保をすると
言われていますが、保護者等への説明はどのようにしているのか。
　　　　「おでかけ北設」のホームページの公開や、「暮らしの便利手
帳」で情報を掲載している。
　　高校進学に対し設楽中学校側へのアドバイスは。
　　　　生徒に対し、ガイダンス、三者面談等で通学手段補助制度等ア
ドバイスをする。
　　部活動の利用を含めた通学の利便性が損なわれないよう、町として
どのような対応を取っているか。
　　　　北設楽郡公共交通活性化協議会の活用に加え、豊鉄バスと連携
して高校生の通学手段を確保していく。
　　豊鉄バスのダイヤ改正は今後協議されるか、また、ダイヤ改正要望
をしていく予定はあるか。
　　　　本年６月の北設楽郡公共交通活性化協議会でダイヤ改正を行う予定。今後も、利用者の
要望について、協議していく。
　　町外高校への生徒達への送迎についての送迎支援策は。
　　　　北設楽郡公共交通活性化協議会等を通じて路線バス運行状況を確認し改善を検討する。
　　町外通学に関し、役場、高校、バス会社、鉄道等と四社会談の実施は。
　　　　四半期に一度開催している、北設楽郡公共交通活性化協議会がそれに該当する。
　　今後も、豊鉄バス運行に対する補助金はあるか。
　　　　同路線の利用促進を図り、豊鉄バスへの補助は継続する。
　　町内外の高校通学等、町長のコメントは。
　　北設楽郡公共交通活性化協議会を活用して関係者と連携し、公共交通が安定して継続できる
よう、協議していく。また、豊鉄バスとの運行形態を模索し、学生をはじめとした町民皆様の利
便性が向上するよう、努力していく。

７

質問

生活課長

質問

生活課長

質問
生活課長
質問
生活課長
質問

質問
生活課長

質問

生活課長

質問
教育課長

高校生の町内外通学路線の確保について

令和６年８月７日

今泉 吉人 議員

町長

町長

質問
総務課長

総務課長



　　ここ数年の有害鳥獣害被害状況は。
　　　　被害は聞き取りにより把握して
いる。シカは右肩上がりで増えている。
クマ出没目撃情報は広報無線で注意喚起
している。
　　農林水産物鳥獣害対策事業補助の活
用実施状況は。
　　　　昨年度実績で電気柵等補助は18
名で補助額65万2,000円。狩猟免許取得
補助は21名で補助額19万4,000円である。
　　アウトドアの町したらを推進するた
めにも、これ以上の鳥獣害対策の遅れは

マイナスイメージにつながる。早急な対策をお願いしたい。
　　　　平成23年度に国の鳥獣害防止総合対策交付金でワイヤー
メッシュを設置し、効果があった。経年劣化するので適切な維持
管理が大切である。鳥獣被害地区別講習会等を開催し働きかけをしていく。
　　新城市のシカ衝突事故ハザードマップを設楽町にも拡充できないか。
　　　　ＮＰＯ法人「愛猟」より設楽町や北設各地域の情報も掲載されている。
　　クマは絶滅危惧種で撃ってはいけない。被害に遭わないような明確な方針を出していきたい。
鳥獣害被害に約2,600万円の報奨金を出している。対策は県や国にもお願いしているところである。

　　町有林化した後の山林整備に、大分県では森林環境譲与税を利用
していると聞くが、愛知県ではそのような制度はあるのか。
　　　　愛知県ではそのような制度はないと聞いている。
　　町有林化後の整備に財源がないことが一番のネックだと町長は言
っているが、森林環境譲与税の利用を県に対して要望していくか。
　　今後10年間は設楽ダム等の仕事で森林組合も手一杯だと思うが、
その後を考え、町有林化や財源の問題も含めて今から取り組んでいき
たい。

　　令和７年10月で合併20周年となるが、世界ラリー選手権等の他に
町独自のイベントを考えているのか。
　　　　　　　　記念式典、記念誌の作成、町功労者表彰を行う予定
ではあるが、財政を鑑みて芸能人の講演会などは行う考えはない。
　　仮想空間、メタバースの取り組みを行っていきたいと考えている。
　　支所機能を窓口センター化する考えはどうか。
　　　　今のところは考えていないが、宿日直業務については住民に不便をかけないようして、
来年度から廃止する予定である。
　　公共施設の地区移譲や廃止を進める良い機会だと思うがどうか。
　　令和８年度に計画が終了するので、期限までに必ずやるという思いで進めていく。

６８

地主が寄付しても良い山林の町有林化は

「有害鳥獣害対策強化」を
質問

企画ダム対策課長

合併20年に向けての取り組みは
質問

質問
総務課長

質問

産業課長

産業課長

質問

産業課長

質問

質問

産業課長

産業課長

質問

質問

町長

町長

町長

町長

村松 一徳 議員

原田 直幸 議員

令和６年８月７日



（設楽ダム対策特別委員会は午前9時30分から）（日程は変更になることもあります）

９月 定例会 

　の日程（予定）

９月 ３日（火）
９月 ５日（木）
９月 ９日（月）
９月11日（水）
９月13日（金）
９月20日（金）

開会・提案説明
一般質問
総務建設委員会
文教厚生委員会
設楽ダム対策特別委員会
委員長報告・討論・採決・閉会

場所：設楽町役場 議場
時間：午前９時から

　　予防接種健康被害救済制度による認定者数、死亡者数を伺う。
　　　　　　　　　　新型コロナワクチン以外の健康被害救済制度で
は、昭和52年～令和３年度末の46年間で、認定者3,522件、死亡一時
金等の給付151件である。新型コロナワクチンでは、令和６年５月20
日現在の約３年間で認定者7,354件、死亡一時金等の給付593件である。
　　予防接種健康被害救済制度の窓口はどこか。
　　　　　　　　　　したら保健福祉センターである。
　　仮に申請者本人と家族が、申請書類等の手続きに難しさを感じた場
合、担当部署の助けを借りて申請手続きを行うことは可能か。
　　　　　　　　　　書類の作成代行はできないが、申請に不明な点
があれば寄り添い、可能な限りのお手伝いをさせていただく。
　　副反応が解明されないまま接種が進むことの懸念を理由に、子ども
へのワクチン接種と後遺症を考える衆参の超党派議員連盟が、４歳迄の接種を見送り、11歳迄の
接種の努力義務の撤回を国に提言した。町として子どもへの対応と考えを伺う。
　　　　　　　　　　今年度から新型コロナワクチンの子どもへの接種は任意接種となる。これ
までの副反応の有無を踏まえ、かかりつけ医と相談の上、ご家族での判断をお願いするが、情報
提供や相談はしたら保健福祉センターでも承る。

９

質問

新型コロナワクチン接種後の副反応疑いへの
対応等

保健福祉センター所長

質問
保健福祉センター所長
質問

保健福祉センター所長

質問

保健福祉センター所長

令和６年８月７日

原田 純子 議員
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令和６年８月７日

４日

５日

交通安全協会設楽支部総会
議会運営委員会
第２回議会定例会（第１日）

７日

10日

11日

12日

14日

15日

19日

20日

21日

25日

27日

総務建設委員会

文教厚生委員会

設楽ダム対策特別委員会

三河・東美濃地域間高規格幹線道路建設
促進協議会総会

議会運営委員会

新城防火協会総会（新城市）

設楽森林組合総会

第２回議会定例会（第２日）

北設楽郡正副議長会議（設楽町）

設楽町観光協会理事会・解散総会

ＪＡ愛知東通常総代会（新城市）

議会運営委員会

例月出納検査

設楽ダム水源地域対策協議会総会

6月

5月

２日

４日

議会活性化委員会

町内小学校入学式
５日

20日

23日

30日

設楽中学校入学式

蒲郡市制施行70周年記念式典

例月出納検査

北設楽郡正副議長会議（東栄町）

4月

議 会 活 動 報 告

委員長：村松純次　委員：七原剛　原田直幸　原田純子　村松一徳広報編集委員

10

７日

８日

議会活性化委員会

議会運営委員会
９日

16日

17日

18日

20日

21日

24日

27日

28日

30日

31日

東三河縦貫道建設促進期成同盟会総会（豊橋市）

北設広域事務組合議会臨時会

豊橋市議会来庁

愛知県植樹祭（尾張旭市）

津具商工会通常総会

設楽町商工会通常総会

東三河広域連合議会全員協議会（豊橋市）

例月出納検査

全国町村議会議長研修会  ～22日（東京都）

議会全員協議会

公会計財務分析報告会

浜松湖西豊橋道路建設促進期成同盟会
定時総会（豊橋市）

北設楽郡正副議長会議（豊根村）

議会運営委員会

東三河広域連合議会臨時会（豊橋市）
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	03したら議会だより75
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